
                          ‘12－2－17 

H24 年 2 月度第 2 回わが街つくる会定例会議事録（通算 123 回） 

 

日時：’12－2－16（木）19：30~21：00 

場所：平野市民センター会議室 

出席者：橋本、雨宮、奥村、中井、杉本、杉中、岡本、竹内、森川、戸所、 

    竹吉、乾、 

    山本県議、大津市）名島、白井  以上 15 名 

議事内容： 

 １．大津市からの報告（白井） 

   膳所駅前整備事業は先月示した工程表に従い、詳細設計、工事を含め 

ＪＲと年度内に委託契約を締結し、いよいよスタートする。本事業の総 

額は約 130 億円と巨額である。新南北連絡橋、橋上駅舎の建設及び北側 

駅前広場整備等の第 1 期工事は 49 億円の事業費を投入し、H27 年度末に 

は完工し、供用開始の見込みである。現在、馬場元町自治会館、駅前交 

番等の移設地の調整を行っているところである。以上の報告を受け意見 

交換した。 

Ｑ：先月要望した、橋上駅舎の活用計画に対する検討状況を聞きたい。 

Ａ：要望はＪＲに伝えているが、詳細設計の状況は不明。 

Ｑ：基本設計の段階で検討して欲しい。詳細設計が出上がった後では修 

正は極めて困難になる。 

   Ｑ：大津市は政権交代したが、事業の推進への影響はどうか。 

   Ａ：新市長のマニフェストにも膳所駅の橋上化が入っており問題ない。 

   Ｑ：ときめき坂一歩通行の社会実験の件はどうなったか。 

   Ａ：膳所駅周辺整備構想の段階で議論はされているが、優先度の観点か 

     ら今後の課題となっている。消えている訳ではない。 

   Ｑ：市民センターの駐車場敷地への設置案件はどうなっているか。 

   Ａ：馬場元町自治会館の移設も含め検討中である。 

   Ｑ：橋上駅舎の空きスペースの活用について、大津市がＪＲとの窓口で 

ある。大津市は、住民の要望を吸い上げる窓口を、例えば協議会な 

どを立ち上げて一本化すべきと思うがどうか。駅舎内に地域の情報 

が発信出来る空間を是非作りたい。基本設計段階で検討して欲しい。 

   Ａ：そうゆうものが出来るとありがたい。検討に値する。 

 ２．ときめき坂かわら版のリニューアルについて（戸所） 

   新しい企画として以下のものを検討中であるとの紹介があった。 

 



ァ）自治会、わが街つくる会、平野小学校 PTA、各種団体、大津市等に 

取材し、写真、動画等で紹介するコーナーの設置。 

   ィ）街の情報や出来事を写真、動画で紹介するコーナーの設置。 

     例えば、幼稚園の入園式・卒園式、小学校の入学式・卒業式、平野 

神社の祭事等。 

 ３．白地図について（戸所） 

   戸所氏より、倉橋氏が正式に平野小の PTA 会長に就任したこと、通学路 

情報等を是非発信したいとのコメントがあったとの紹介があった。 

また、戸所氏より、大津市が作成している「MyTown おおつ地図」情報 

の紹介があり、大津市と連携して、例えば自治会境界線等の情報発信も 

可能ではないかとのコメントがあった。次回に議論して行くこととした。 

 ４．駅前花壇について（竹吉） 

   大津市の「花と緑の街づくり推進事業」より、H23 年度補助金として 

１万７千円をわが街つくる会として受領した。今後の運営費とする。 

 ５．その他 

   ァ）今回初参加の山本県議より、今後可能な限りの定例会への参加表明 

と、国の補助金制度等の情報提供もして行きたいとの挨拶があった。  

   ィ）中井氏より、最新の平野学区人口構成の情報紹介があった。 

     H24 年 1 月 1 日現在 

人口：18,038 人（男 8,603、女 9434） 

世帯数：7,247 

 ６．次回定例会 

   3 月 1 日（木）19：30~、於）平野市民センター 

 

 

                           以上 


